

Thomas Lüdecke wird Polizeivizepräsident in Ludwigsburg

18.03.2023

Ein reger Wechsel von Führungspersonen zwischen den Präsidien Heilbronn und Ludwigsburg.

Während kürzlich der PVP des PP Ludwigsburg Frank Spitzmüller Polizeipräsident in Heilbronn wurde, übernimmt nun der Leiter der Schutzpolizeidirektion Thomas Lüdecke aus Heilbronn die Funktion und den Titel Polizeivizepräsident in Ludwigsburg. Damit ist die Leitungsebene des PP Ludwigsburg mit PP Thomas Wild und PVP Thomas Lüdecke wieder besetzt.



Bild der Urkundenübergabe, Quelle: IM BW

Bei der Urkundenübergabe konnten wir leider aus terminlichen Gründen nicht dabei sein. Wir gratulieren auch auf diesem Wege aus der Ferne.

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)